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Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう
１月　職業奉仕月間

会長挨拶 福井 敬 会長

新年を祝い乾杯 神野 紀郎 会員

　本日は正月料理として点心献立を
用意させていただきました。中身
は、もちアワビ、竜眼、吹き寄せ玉
子、ローストビーフ、桜たこ・合わ
せ芋、サーモン柚子庵焼き、栗きん

とんの七つ盛りとなります。どうぞご賞味ください。

ます。また、避難をして大変苦労されている方々に
は、心からお見舞いを申し上げたいと存じます。幸い
にして豊橋は、穏やかなお正月を迎えることができま
した。今年が皆さまと、皆さまのご家族にとって平和
で明るく元気な一年になりますことを祈念いたしま
す。そして豊橋ＲＣが益々発展することを祈念して杯
を上げたいと思います。乾杯。

（通算3569回）例会
令和６年１月11日

第 回23 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋

　明けましておめでとうございま
す。お正月は穏やかな天気で、一年
の始まりにふさわしい元旦だと思い
ましたが、北陸地方で震度７の大変
大きな地震が起きました。被災地の

一日でも早い復興を願うと共に、亡くなられた方へ謹
んで哀悼の意を表します。実は弊社の得意先の工場が
能登の珠洲市に８つあり、各工場自体は大きな被害は
なかったようですが、道路が不通になっているので、
製品の出荷や入荷ができない状況に陥っています。そ
して、２日には羽田空港で民間機と海上保安庁の飛行
機の衝突事故も起きました。幸いにも民間機の方は、
けが人は出たものの全員無事に脱出しました。いかに
航空会社がしっかり訓練していたかが分かると思いま
す。今年はどんな年になるか心配ですが、少しでも良
い年になるよう頑張っていきたいと思います。
　さて、皆さまはお正月をどの様に過ごされました
か。私は、早朝から初詣に行き、昼からは子供や孫達
との宴会、２日は親戚との宴会、３日は同窓会で３次会
まで行ってしまいました。年末から飲み会は続いてい
たので、それが祟ったか、正月明けに２度目のコロナの
診断を受け、火曜日まで自宅謹慎を受けていました。
お酒への危機感が薄く、事前に感染対策もせずに本能
のまま年末年始を過ごしたツケだと思い、大変反省し
ています。紅林会長エレクトには、私の失敗例をよく
観察し、来年度に備えていただければ、何があっても
乗り越えていけると思いますので頑張ってください。

理事会・親睦活動委員会  担当

新春特別食の説明 鈴木 良昌 会員

　皆さま、明けましておめでとうご
ざいます。大変残念なことに元旦に
能登地方で大きな地震があり大勢の
方がお亡くなりになりました。心か
らご冥福をお祈りいたしたいと思い

　すみれさんは、国内唯一の女性ポップス尺八奏者
で、2014年にポップス尺八奏者の昌平さんの門下生
となりました。群馬県を中心に各地で演奏会を行い、
ラジオ番組にも出演されています。また、現在４枚の
アルバムをリリースされています。今後は日本全国に
活動範囲を広げ、素敵なポップス尺八の音色を届ける
活動をされるでしょう。また、師匠の昌平さんは、芸
能活動を始めて55年以上になる大ベテランです。以前
はアメリカのロサンゼルスでも活動されていました。
本日はすみれさんと一緒に演奏していただきます。

演者紹介 植村 忠慶 会員

ポップス尺八奏者　すみれ様・昌平様

新春 ポップス尺八コンサート
～色褪せぬ想い出を名曲とともに～ 
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■あけましておめでとうございます。あと半分、されど
半分。今年もよろしくお願いします
　福井 敬 会長　伊藤 晴康 幹事　
■新年の乾杯の音頭を取らせていただきます
　神野 紀郎 会員
■本日の新年特別例会を担当させていただきます。美味
しい食事と素敵な尺八の音色をお楽しみください
　井口 貴嗣 親睦活動委員長
■井口親睦活動委員長、本日新春特別例会を楽しみにし
ています　　井上 泰宏 国際奉仕委員長
■本日、演台の盆栽を持ってまいりました。三浦会員よ
り受け継いだ木です。今後も丁寧に育てていきます
　笠原 元樹 国際奉仕副委員長
■本日、干支別指定席にさせていただきました。ご不便
をおかけしますが、年初めのおめでたい席ですので、
お許しください。また、テーブルにある小さなお面型
十二支飾りを1000円でお買い求めいただき、ニコニコ
にお願いいたします　　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■新年の料理を用意させていただきました
　鈴木 良昌 会員
■本日、正月用の生菓子をご注文いただき、ありがとう
ございました。紅梅と白鶴で、よく初釡に使われるお
菓子です　　山田 享司 会員
■河合珠美会員の着物姿を見たくて久しぶりに出席しま
した。惚れ直しました　　森田 通夫 会員
■着物姿の日野恵里加会員から桜湯をいただきました。
良いお正月になりました　　宮田 正人 会員
■娘が司法書士として、私の事務所に入所しました。よ
ろしくお願いいたします　　松坂 良太 会員
■ちょっと良いことがありました。（長女が結婚しました）
　兼子 直久 会員
■先日、商工会議所において、壇上にて鏡割りをさせて
いただき、本日も餅つきをさせていただきありがとう
ございます。年男として今年一年積極的に活動してい
きたいと思いました。ありがとうございます
　中村 典司 会員
■小学校５年生の長女が、小学校入学前から伸ばし続け
てきた髪を、ヘアドネーションしました。このことを
中日新聞で取り上げていただきました
　小林 大悟 会員　　　　　　　　　　  　　　（順不同)

ニコニコBOX 宮田 正人 ニコニコ委員

杉田 洋 出席委員長出席報告

当日出席者　86名
総会員数 112名

計算会員数　102名中16名欠席
出席率  84.31%

例会予定

ソングリーダー 佐藤 裕彦 会員歌

「君が代」
「四つのテスト」

伊藤 晴康 幹事幹事報告

福井 敬 会長会長報告

１．ポリオ・プラス・ソサエティ登録証が届いています。
　　　浅倉伸治会員、池田　至会員、伊藤晴康会員
　　　紅林友昭会員、福井　敬会員、松井和彦会員
２．ロータリー日本財団より、認証ピンが届いています。
　　■マルチプル・ポール･ハリス・フェロー　　　
　　　２回目　　石黒　 功 会員
　　　１回目　　井川 和英 会員、柳原 伸行 会員、
　　　　　　　　山田 享司 会員、渡部 茂久 会員
　　■ポール・ハリス・フェロー
　　　荒島 一実 会員、内山 典弘 会員、久保田 充三 会員
　　　長濱 貴彦 会員、深見 博士 会員

誕生祝い

ポップス尺八奏者　すみれ 様　昌平 様

本日のゲスト

１月18日（木） 卓話（担当：職業奉仕委員会）
１月25日（木） クラブ・フォーラム「職業奉仕」（夜間）

新春 ポップス尺八コンサート
～色褪せぬ想い出を名曲とともに～ 

１．東三河分区ＩＭ開催案内が届きましたのでご案内
します。皆様ご登録をお願いします。

　　　３月９日（土）　豊川閣妙厳寺（豊川稲荷）
２．ロータリーフードフェスティバル開催チラシをポ
スティングしました。

　　寄付金付チケット購入のご協力をお願いします。
３．ロータリー誌が届いています
４．例会終了後、４階グリーンルームにて理事会を開
催します。

左から
浦野 文博 会員
（Ｓ.35年1月9日生）

杉江 秀介 会員
（Ｓ.7年1月1日生）

山本 勘司 会員
（Ｓ.52年1月4日生）
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